

Annonce des récipiendaires de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan dans le cadre du 25^e anniversaire de cette distinction honorifique

Aujourd'hui, à l'occasion de la Semaine de l'action bénévole, le lieutenant-gouverneur, Russ Mirasty, a annoncé la liste des récipiendaires 2019 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan. En ce 25^e anniversaire de création de cette distinction honorifique, une cérémonie en honneur des nouveaux récipiendaires aura lieu dès que les rassemblements publics auront repris.

« La Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan reconnaît le mérite d'extraordinaires citoyens qui soutiennent nos communautés et notre province », a déclaré le lieutenant-gouverneur Mirasty. « En tant que leaders et mentors, les récipiendaires de cette année font toute une différence dans leurs communautés. Je félicite tous les lauréats de 2019 qui figurent parmi les plus dignes de se joindre à ceux qui, au cours des 25 dernières années, ont reçu cette prestigieuse distinction provinciale. »

Les récipiendaires 2019 de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan sont :

- Susan Conly, Macklin
- Sidney R.P. Gaudry, Regina
- Bula Ghosh, Swift Current
- Bart Hunter, Saskatoon
- Lorraine Iversen, Ogema
- Bob Jeanneau, Saskatoon
- Albert (Al) Kildaw, Herbert
- Gene M. Krepakevich, Yorkton
- Gordon McRae, Davidson
- Joel Pedersen, Saskatoon
- Christine Ruys, Saskatoon
- Jackie Schmidt, Regina

L'année 2020 marque le 25^e anniversaire de la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan créée, en 1995, pour rendre hommage au travail extraordinaire de nos bénévoles dans toute la province. Depuis sa création, cette distinction honorifique a été remise à 217 citoyens méritants.

Notre province est connue pour ses riches antécédents en matière de bénévolat et le dévouement de ceux qui se sont surpassés dans leur engagement pour aider leurs concitoyens.

La Saskatchewan compte un grand nombre de bénévoles au sein de nombreuses organisations communautaires. Le dernier rapport de Statistique Canada sur le bénévolat a classé notre province comme celle ayant le taux de bénévolat le plus élevé au pays.

Le premier ministre et le lieutenant-gouverneur ont mis en ligne des vidéos félicitant les récipiendaires de cette décoration.

Pour obtenir plus de renseignements sur la Médaille du Bénévolat de la Saskatchewan ou présenter une candidature à tout prix ou distinction honorifique de la province, veuillez consulter le site <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/honours-and-awards>.

Renseignements :

Brittany Compton
Affaires intergouvernementales
Regina
Téléphone : 306-527-9102
Brittany.Compton@gov.sk.ca